

Erfahrungsbericht ESMO-Kongress 2023

Der ESMO-Kongress 2023 beeindruckte mich mit seiner Größe und Vielfalt. Die hervorragende Kongressorganisation und das klar strukturierte Programm trugen zu einer positiven Erfahrung bei. Ich war der Arbeitsgruppe der Thoraxonkologie zugeteilt und von der Breite des präsentierten Themenspektrums fasziniert. Die vorgestellten Studienergebnisse geben Hoffnung auf neue Fortschritte und Therapiekonzepte. Rückblickend war die Teilnahme am ESMO-Kongress 2023 eine äußerst informative und lohnenswerte Investition in meine berufliche Laufbahn. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die diese Erfahrung ermöglicht haben.